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10.06.2021 г.

  

В Малом зале Парламента состоялось очередное заседание фракции Всероссийской
политической партии «Единая Россия» в НС РИ под председательством ее
руководителя Магомета Тумгоева.

  

В заседании приняли участие вице-спикеры Парламента Асхаб Сукиев, Василий
Светличный, члены комитетов НС РИ, исполняющий обязанности директора ГУП
«ИнгушрегионВодоканал» Исропил Лотыров.   В повестке заседания фракции
рассматривались актуальные вопросы для республики: проблема водоснабжения
региона, итоги работы Региональной общественной приемной Председателя партии Д.А.
Медведева в РИ, реализация общефедеральных и региональных социальных партийных
проектов в Ингушетии.

      

И.о. директора ГУП «Ингушрегион Водоканал» Исропил Латыров проинформировал
депутатов о текущей ситуации с водоснабжением в республике.

  

Докладчик пояснил, что на сегодняшний день на балансе ГУП «Ингушрегион
Водоканал» находятся 6 водозаборов, 165 км водовода, 118 артезианских скважин, 8
подкачивающих насосных станций. Их техническое состояние из-за длительного срока
эксплуатации, характеризуется 70% износа. Ветхость водопроводных сетей не
позволяет обеспечить необходимое давление 21-22 атм в трубах. По его словам из-за
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изношенности всех разводящих водопроводных сетей на территории региона потери
воды достигают 45%. Администрации муниципальных образований должным образом не
проводят плановые и текущие капитальные ремонты сетей, ссылаясь на отсутствие
финансирования.

  

Для выхода из сложившейся ситуации Правительством РИ предприняты определенные
меры по улучшению водоснабжения в населенных пунктах, испытывающих острую
необходимость в воде. По Федеральной целевой программе «Чистая вода» ведется
строительство насосной станции на территории с.п.Зязиков-Юрт, водовода
протяженностью 2,1 км в с.п. Южный, реконструкция альтиевского водозабора. Тем
самым решается проблема водоснабжения населенных пунктов Южный, Аки-Юрт,
Зязиков-Юрт, Плиево, Назрань (за каналом) и Назрановского района.
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  В выступлении было отмечено, что предприятие ГУП «Ингушрегион Водоканал»находится в финансово-экономическом кризисе из-за кредиторской задолженности повсем платежам - 1,8млрд.руб., низкого уровня собственных сборов и заполненияабонентской базы.  Все собранные средства списываются с расчетных счетов предприятия налоговойинспекцией, не оставляя возможности приобрести необходимые материалы,оборудования, запасные части.  Тем не менее, за последние два месяца предприняты меры по улучшению ситуации напредприятии.  Так, погашена образовавшая задолженность по заработной плате, частичнопроизведена оплата по налогам, заключены договора с юридическими лицами наводоотведение и увеличены сборы платежей с 22 % до 46%.  Магомед Тумгоев поручил депутатам фракции по месту их проживания держать даннуюситуацию под контролем, оказывать активное содействие по решению наболевшеговопроса с водоснабжением, как на уровне абонентской оплаты жителями республикиоказанных им услуг, так и доставки качественной питьевой воды населению. Кроме того,Правительству РИ было предложено разработать комплексную программуводоснабжения РИ.  Далее руководитель Региональной общественной приемной фракции «Единая Россия»Магомед Дарсигов проинформировал депутатов о работе Общественной приемной за 7месяцев (с ноября 2020г. по май 2021г.)  В частности, он отметил, что за указанный период Общественная приемнаяПредседателя партии Д.А. Медведева приняла 350 человек. Граждане, обратившиеся спросьбой улучшить жилищные условия, были удовлетворены путем приобретениящитовых домов, проведения ремонта кровли после ураганного ветра, приобретениястроительных материалов, установки новых окон. Также положительно были решенывопросы жителей региона, касающиеся погашения большого кредита малоимущей семьи,приобретения дорогостоящих лекарств, оказания финансовой поддержки погорельцам,выделения квартиры сироте по оползневой программе, иногороднего лечения. В периодпандемии была оказана материальная помощь многим нуждающимся семьям, а такжераспределены продуктовые наборы. Все это стало возможным, благодаря финансовойподдержке наших сенаторов, депутатов ГД и Народного Собрания РИ. Также былоотмечено участие секретаря регионального отделения партии М. Илезова припроведении ремонта в образовательных и медицинских учреждениях республики.  В завершение заседания было объявлено, что в Региональной общественной приемнойПредседателя партии Д.А. Медведева в РИ в указанный период достигнуты значимыецелевые показатели. На 90% выполнены рекомендации по повышению качества работыприемной, своевременно выполняются рекомендации и поручения ЦИК Партии. Навысоком уровне организована работа по оказанию бесплатной юридической помощигражданам, обратившимся в Общественную приемную, координируется иконтролируется деятельность местных общественных приемных.  Ежемесячно проводятся региональные приемы граждан депутатами всех уровней.Налажено взаимодействие с Управлением по работе с обращениями Центральногоисполнительного комитета ВПП «Единая Россия».  По итогам работы, в мае текущего года Региональная общественная приемная находитсяв десятке лучших по России, а среди регионов СКФО на 1 месте.  Также члены фракции не обошли своим вниманием вопрос нацпроектов. Председателькомитета НС РИ по образованию, культуре и связям с общественностью Батыр Хамхоеврассказал о сбоях, существующих в финансировании отдельных направленийнацпроектов, и необходимости их контроля депутатами.
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